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-----En l a ciudad de Hermosill o, Sonora , a l as diecinueve horas 
con qui nce minutos del dia cuatro de noviembre de mil novecien
tos sesenta y ocho se reunieron , previo citatorio, l os integran 
tes del H. Consejo Universitari o para celebrar sesi6n extraordf 
naria-para celebrar sesi6n extraordinaria-para elegir al Rector 
de esta Casa de Estudios que termine el cicl o académico de 1965 
a 1969. Habiendo qu6rum legal, el Sr. Prof. Rosal io ~ . Moreno , 
Secretario General en Funci ones de Rec tor, con e l carActer de -
Presidente del Consejo inform6 que , habiendo qu6rum legal, se -
declaraba abierta la sesi6n , y solicit6 a la Asamblea que hicie 
ra saber si babia alguna objeci6n a la forma como habla sido iñ 
tegrado el qu6rum. No habiéndose presentado ninguna objec i6n, = 
se sol icit6 se ~nombraran un Sec retario y dos Escrutadores , para 
que actuaran durante la sesi6n. Fueron propuestos y aprobados -
el Sr. C. P . Heriberto Aja c. , como Secretario y los Sres . Rafael 
Acuña Griego e I ng . Sergio s . Maldonado L. , como Escrutadores . 
En seguida la Presidencia di6 l ectura a los Artículos de la Ley 
de Enseñanza Universitaria que se refieren a l nombramiento de -
Rector y a l os Arti cules de la parte que se considera en vigor
del Reglamento General, que se refieren al mismo asunto . A una
pregunta hecha por el Consejero Mat . Enrique Valle Flores sobre 
si se atendería a lo dispuesto en la Convocatoria correspondien 
te para el nombramiento de Rec tor, .~e le contest6 que se atende 
ria a ese acuerdo tomado por este Organismo Universitario y se
l e di6 lectura a dicha Convocatoria. En segui da la Presidencia= 
di6 l ectura: l o. - A un escrito presentado por el Consejero Hil~ 
rio Valenzuela c., el di a vei ntiséis de octubre , a las doce ho
ras, sol icitando la inscripci6n del Sr . Dr . Alejandro ~obarzo -
Loaiza como aspirante a la Rectoría de esta Uni versidad, acompa 
ñando los documentos que se indican en la Convocatoria para com 
probar que reune l os requisitos exigidos por l a Ley. ~2o. - A un
escrito firmado por la Srita . Consejera Ofel ia Loya Mend! vil y
por el Consejero Supl ente Mi"'tlel Mun~aray Peralta, presentado -
el d!a veintiséis de octubre a las trece h oras , sol icitando el
rep.istro de la candidatura del C. Lic . C~sar Tapia Quijada para 
Rector de esta Universidad , acompañado de los documentos indic~ 
dos en la Convocatoria . 3o . - A un escrito presentado por el Co~ 
sejero Alejandro Moreno Lauterio , siendo l ~s qui nce ho~as con -
veinticinco minutos del día vei nti séis de octubre , solicitando
e l r egistro del Sr . Dr . Federico Sotelo Ortiz, para Rector de -
esta Universidad, acompañando los documentos indicados en la -
Convocatoria . 4o . - A un escrito presentado por el Consejero Ra
fael Acuña Griego , siendo l as dieciocho horas del día veintisíe 
te de octubre , sol icitando la inscripc16n del Sr . Lic. Al fonso 
Castell anos Idi~quez como candidato a la Rectoría de esta Uni-
versidad, para que termine el periodo de 1965 a 1969, acompaña
do de la documentaci6n indicada en la Convocatoria . 5o .- A una
nota firmada por los Consejeros Rafael Acuña Griego , Hil ario V~ 
l anzuel a y Alejandro t·oreno L., expresando que a través de la -
auscul taci6n hecha por la Federaci6n de Estudiantes decidieron
sostener la candidatura del Sr . Lic . C~sar Tapia Quijada y por
tal motivo retiraban l as candidaturas de los señores Dr. Federi 
co Sotelo , Dr. Alejandro Sobarzo y Lic . Alfonso Castellanos--= 
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IdiAquez. ~n seguida la Presidencia inform6 que ese día , cua~ 
tro de noviembre se habfAn presentado los Consejeros Hilario
Valenzuela C., a retirar l a candidatura del Sr . Dr . Alejandro 
Sobarzo Loaiza , Alejandro Moreno Lauterio para reiterar la -
candidatura del Sr . Dr . Fe4erico 0 ot~lo Ortiz y Rafael Acuña
Griego a retirar la candidatura del Sr . Lic. Alfonso Castell a 
nos IdiAquez , habi~ndoseles devuel to la documentaci6n que ha= 
bian presentado . I nforlfl6 también que l os Consejeros Guillermo 
Moreno E. y Maria Elena GonzAlez D. habían entregado la docu
mentaci6n correspondiente al Dr . Federico Sotel o , sol tcitando 
que se reiterara y sostuviera su candidatura ya que su regis
tro se hizo de acuerdo con lo indicado en la Convocatoria . - 
Puesto a la consideraci6n de la Asambl ea todo lo anterior , l a 
Presidencia di6 a conocer una nota enviada por l os empl eados
de la Universidad haciendo saber que habí an acordado que su -
representante diera su voto a favor del Sr. Li c . César Tapi a 
Qui jada. Se motiv6 un prolongado cambio de impresiones y des 
pués de una serie de consideraciones se present6 la siguiente 
proposici6n final : Si el retiro afecta o n6 a l as personal ida 
des propuestas y como consecuencia si se puede o nó votar por 
ell as. Sometida a votaci6n si e l retiro afectaba a l as perso
nal idades propuestas , se obtuvieron seis votos . Sometida avo 
taci6n si el retiro no afectaba a las personalidades propues= 
tas , y en consecuencia se podía votar por ellas , se obtuvie-
ron treinta votos . Se presentaron cinco abstenciones . Por tal 
motivo se hizo del conoci miento de la Asamblea que figuraban
como candidatos para ocupar la Rectorí a en el 6rden en que ha 
bian sido propuestos l os Sres . Dr . Alejandro Sobarzo Loaize ,= 
Lic . César Tapia Qui jada , Dr. Federico Sotel o Ortiz y Lic . Al 
fonso Castell anos I. Como se inform6 aue habían sido retira-= 
dos l os documentos correspondientes aí Sr . Dr . Alejandro Soba~ 
zo Loaiza y al Sr . Lic . Alfonso Castel lanos IdiAquez , la Pre
sidencia sol icit6 a la Asambl ea que determinara la forma como
deberia de considerarse el caso de ell os . Se motiv6 un prolon
gado cambio de impresiones que termin6 al presentarse la propo 
sici6n de gue la Asamblea decidiera si hay alguna objeci6n a= 
la candidaturas propuestas por considerar que alguno o algunos 
de esos candidatos no reunían los requisitos exigidos por la -
Ley . Sometida a votaci6n se obtuvieron treinta votos en el sen 
tido de oue no tení an objeci6n respecto a las candidaturas pro 
puestas; ocho votos.que consideraban aue babia objeci6n en al= 
gunas de ellas y hubo tres abstenciones . Se hicieron cpnsidera 
cionea acerca de la forma como podría obtenerse la documenta= 
ci6n que falta de algunos candidatos y por haberse motivado -
una serie de incidentes~ ~.a Presidencia propuso y fue aprobado 
por veintiocho consejeros , que se suspeniiera la sesi6n siendo 
las veintiuna horas con treinta minutos , para continuarla el -
pr6ximo viernes a las diecinueve horas . El día viernes , ocho -
de noviembre , a las diecinueve horas con cinco minutos , se con· 
tinu6 la sesi6n con una asistencia de cuarenta Consejeros . La
Presidencia di6 l ectura a una comunicaci6n enviada por repre
sentantes de empl eados de la Universidad, acompañada de una -
copia del Acta de una reuni6n que tuvieron certificada por el 
notario P6.bl ico Sr. Lic . Juan Antonio Ruibal Corella , con co
pia para los Sres . Guill ermo ~oreno G. y Sergio Reyes de Al b~ 
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Consejer03Propietario y Suplente respectivamente, de los em
pleados. Puesta a la consideraci6n de la Asamblea, despu~s de 
un prolongado cambio de impresiones y de considerar suficien
te~ente tratadn el asunto se acord6 que esa nota y el acta -
que trae anexa, se dejen pendientes para considerarlas en la
pr6xima sesi6n ordinaria ya que esta sesi6n es continuaci6n -
de lo anterior. La Presidencia record6 a la Asamblea que se -
habla -aéordado que figuraran como candidatos a la Rectoría -
los Sres. Dr. ,Alejandro Sobarzo L., Lic. C~sar Tapia Quijada , 
Dr. Federico ~otelo y Lic. Alfonso Castellanos I., que por -
tal motivo se habia dirigido al Sr . Lic. Alfonso Castellanos 
I. haci~ndole saber el acuerdo del Consejo y encareciéndole -
que en caso de que deseara continuar figurando como candidato 
enviara- la documentaci6n que acreditara que reune ·10s requi
sitos para ello; que el Sr. Lic. Castellanos I. contest6, y . -
se di6 le~tura a la nota correspondiente, renunciando a dicha 
candidatura; que tambi~n, primero por tel~fono, se habia dir1 
gido al Sr. Dr. Alejandro bobarzo L., a la Ciudad de U&xico,
inform~ndole del acuerdo tomado por el Consejo y suplicAndole 
que hiciera saber, por los conductos que considerara mAs con
venientes, si deseaba continuar como candidato; que como no -
babia recibido ninguna contestación le habla puesto un tele-
grama con carActer urgente. En esos momentos el Consejero Lic. 
Carlos G!mez Fimbres entreg6 a la Presid~ncia un telegrama al 
cual se le dió lectura, donde el Sr . Dr. Alejandro Sobarzo L. 
renunciaba como candidato a la Rector1a. Por tal motivo,, la -
Asamblea consider6 que por voluntad expresa de los interesa-
dos se retiraban las candidaturas de los Sres. Dr. Alejandro 
Sobarzo Loaiza, y Lic. Alfonso Castellanos I. gued~ndo las de 
los Sres . Lic. C~sar Tapia Quijada y Dr. Federico 0 otelo. La 
Presidencia nombró una comisi6n integrada por los Consejeros 
Prof. Gabriel Villegas, Ing. Raúl Pétterson y Procopio Almada 
para que revisaran la documentación presentada de esos candi
datos y declaró unos minutos de receso. Despu~s que la Cómi-
si6n terminó de revisar la documentación que se había recibi
do entr6 de nuevo a la sala y se re~nud6 la sesión. La comi-
sión verbalmente _presentó su dictamen en el sentido de que -
los dos candidatos estaban debidamente acreditados. Puesto a 
la consideración de la Asamblea fue aprobado el dictamen de -
la Comisión y por tal motivo se aprob6 por unanimidad que los 
señores Lic. C~sar Tapia Quijada y Dr . Federico Sotelo Ortiz
figuraran como únicos candidatos a la Reetoria. La Presiden-
cía cumpliendo con lo dispuesto por el Artíeulo üel Reglamen
to General correspondiente, solicit6 que la Asamb1ea determi
nara la forma como se llevaría a cabo la votación. Por unani
midad se acordó que fuera en la forma acostumbrada. El Cense 
Jero Acuña Griego solicit6 oue antes se concedieran algunos -
minutos para dar a conocer los méritos de caia uno de los can 
didatos . Se concedi6 lo solicitado y se acord6 que fueran dos 
personas por cada candidato, las que hicieran uso de la pala
bra con una duraci5n mAxima de cinco minutos. Hablaron los -
Consejeros Acuña Griego e Hilario Valenzuela en relaci6n con-
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la personalidad del Sr . Lic . César Tapia Qui jada y los Cons e
jeros C.P. Rafael F~lix Salazar y Lic. Mirruel Rios Aguilera -
en relaci6n con el Sr . Dr . Federico Sotelo . En seguida se pro 
cedi6 a la votaci6n obteniendo él Sr . Lic. Tapia Quijada doce 
votos , el Dr_. Federico Sotelo veinticinco votos y hubo tres -
abstenciones . Como ninguno de los dos candidatos obtuvo la ma 
yor1a que requiere la Ley, se di6 lectura a los Articules 43= 
y 44 del Reglamento General que se encuentra en vigor . Se mo
tiv6 una prolongada discus16n sobre e l contenido de esos ar-
t!culos y del caso que se presentaba , que ,... termin<5 al presen
tarse las siguientes proposiciones: la.- Que se citara a pr6-
xima sesi6n para nueva votaci6n y 2a .- Que se concediera un -
receso para despu~s tomar nueva votaci6n. Se sometieron avo
taci6n las dos proposiciones habi~ndose obtenido ocho votos en 
el sentido de que se citara a nueva sesi6n y veintiocho votos 
en el sentido de que se tomaran unos minutos de receso y des
pu~s se procediera a la votaci6n. Se presentaron cuatro abs-
tenciones. Después de diez minutos de receso y de hacer el re 
cuento de l os Consejeros, se continu6 la sesi6n procediéndose 
llevar a cabo la segunda votación, la cual di6 los siguientes 
resultados: Lic. C~sar Taria Quijada doce votos, Dr . Federico 
Sotelo veinticinco votos y tres abstenciones. Como no hubo de 
nuevo l a mayoría de votos oue se requiere para nombramiento -
de Rector, de acuerdo con lo ~ispuesto para el Reglamento , se 
acord6 que se cite a nueva sesi6n extraordinaria para efec--
tuar la votaci6n. El Consejero Acuña Griego propuso que pre-
viamente a esa votaci6n se tratara el asunto de la representa 
ci6n que tiene e] Sr. Guillermo Moren~ . Se motivó una serie= 
de considera~iones que terminaron a} ratificarse por mayoría
de votos aue ya se babia acordado que ese asunto se tratar~ -
en la sesi6n ordinaria siguiente y que esa sesi6n sea exelusi 
vamente para la votaci6n. Se solicitó a la Asamblea oue deter 
minara la fecha y la hora en que se llevaría a cabo esa se--= 
si6n. Fue propuesto y aprobado por mayoría que sea el l unes -
once, a l as diecinueve horas . Como l a Presidencia inform6 que 
no habia tiempo suficiente para citar, principalmente a los -
Consejeros que radican fuera de la ciudad, se acord6 que al -
margen del citatorio anterior se anote que se cita para el lu 
nea once , a las diecinueve horas ~eto, y que firmeñ 
de nuevo los Consejeros presentes . Siendo la~ veintiuna horas 
y treinta minutos , se di6 por t~rminada la reuni6n levantAndo 
se para constancia la presente ~ue ti~man de conformidañ. 

~~TE / 
~ SECRETARIO 
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